

COMPONENTES DE UNA ESTACIÓN DE MONITOREO DE CALIDAD DEL AIRE



La meteorología local define los patrones de comportamiento y dispersión de la contaminación.



La entrada para partículas es un sistema capaz de segregar por tamaño las partículas suspendidas.



La radiación ultravioleta proporciona la energía para las reacciones fotoquímicas, además de dañar la piel.



Los analizadores de gases son pequeños laboratorios autónomos, capaces de analizar el tipo y cantidad de contaminantes en el aire.

